
COMPTE RENDU SOMMAIRE 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

DU 27 MAI 2021  

 
Le Conseil Municipal, 
 
- RAPPELLE son soutien indéfectible aux forces de l’ordre particulièrement exposées mais aussi mobilisées dans le contexte de crise sanitaire, 
 
- OBSERVE une minute de silence en hommage à Madame Stéphanie Monfermé assassinée le 23 avril 2021 dans le commissariat de Rambouillet où elle travaillait en tant qu’agent administratif, ainsi qu’au 
policier Eric Masson, tué le 5 mai 2021 lors d’une opération anti-drogue à Avignon. 
 
- APPROUVE le compte-rendu du Conseil municipal du 25 mars 2021 – A L’UNANIMITE 
 
- SE PRONONCE contre le maintien de madame Monique Merizio dans ses fonctions d’adjointe au Maire - A LA MAJORITE 
 
- ELIT madame Jennifer Theureaux à la fonction de 9ème adjointe au Maire - A LA MAJORITE 
 
- APPROUVE la modification de la composition des commissions municipales comme suit : 

- Commerces et emploi et logements : Mesdames, Messieurs, Jennifer THEUREAUX, Alain SACCHETTI, Frédérick TOURNERET, Christine CAVRO, Marie-Madeleine COLLOT, Jean-Luc 
ROUSSELLE, Sylvie MORELLE. 

- Travaux, voirie, cimentière, hygiène et sécurité, embellissement de la ville : Mesdames, Messieurs, Jean-Pierre HARDY, Patrick BENSMAIL, Chantal BAGGIO, Jennifer THEUREAUX, Marc 
NADREAU, Alain SACCHETTI, Pierre MATHEVET - A LA MAJORITE 

 
- APPROUVE la désignation de Madame Jennifer Theureaux en tant que représentante du Conseil municipal au sein du conseil d’administration de l’école élémentaire Pablo Neruda - A LA MAJORITE 
 
- APPROUVE la désignation de Madame Jennifer Theureaux en tant que représentante du Conseil municipal au sein du Comité technique - A LA MAJORITE 
 
- APPROUVE la désignation de Madame Jennifer Theureaux en tant que représentante du Conseil municipal au sein du Comité d’hygiène, de sécurité et des conditions de travail - A LA MAJORITE 
 
- DESIGNE Madame Jennifer Theureaux en tant que représentante du maire, président de la commission consultative des services publics locaux, 
APPROUVE la désignation de Madame Jennifer Theureaux en tant que représentante du Conseil municipal au sein de Commission consultative des services publics locaux - A LA MAJORITE 
 
- ENTEND une information sur l’impact de la Covid-19 sur les finances de la collectivité pour l’année 2020. 
 
- PREND ACTE des résultats du compte de gestion 2020 du budget principal du trésorier, arrêté comme suit : 
Déficit d’INVESTISSEMENT :                75 844.57 euros, 
Excédent de FONCTIONNEMENT : 1 332 445.14 euros,  
et APPROUVE le compte de gestion du trésorier exercice 2020 – A L’UNANIMITE 
 
- ADOPTE le Compte Administratif 2020 du budget principal comme suit : - A LA MAJORITE 
 

INVESTISSEMENT 

 

FONCTIONNEMENT 

Réalisations recettes      6 487 442.53 €   Réalisations recettes            21 591 310.69 €  

Réalisations dépenses      6 563 287.10 €   Réalisations dépenses            20 258 865.55 €  

Résultat exercice 2019 - 75 844.57 €   Résultat exercice 2019              1 332 445.14 €  

Résultat antérieur reporté        1 196 270.52 €   Résultat antérieur reporté                   517 102.73 €  

TOTAL RESULTAT 
CUMULE        1 120 425.95 €   

TOTAL RESULTAT 
CUMULE              1 849 547.87 €  

     

Reste à réaliser Dépenses 2 555 873.54 €  

Reste à réaliser 
Dépenses 448 540.50 € 

Reste à réaliser Recettes 1 240 522.96 €  Reste à réaliser Recettes 58 624.70 € 

Solde des restes à 
réaliser -1 315 350.58 €  

Solde des restes à 
réaliser - 389 915.80 

     
SOLDE DE LA SECTION 
D’INVESTISSEMENT - 194 924.63 €  

SOLDE DE LA SECTION 
DE FONCTIONNEMENT             1 459 632.07 €  

 
- APPROUVE le rapport d’utilisation du Fonds de Solidarité de la Région Ile-de-France 2020 – A L’UNANIMITE 
 
- APPROUVE les modalités de mise en œuvre du compte personnel de formation (CPF) – A L’UNANIMITE 
 
- DECIDE de nommer le futur groupe scolaire du quartier du Bas Noter : Groupe Scolaire Simone Veil – A L’UNANIMITE 
 
- DECIDE d’acquérir le lot B du projet de division de la parcelle BC 251 d’une contenance approximative 1 132 m², une fois celle-ci divisée, située à l’angle de l’avenue Albert Camus et de la rue Salvador 
Allende pour la somme d’un euro, 
AUTORISE Monsieur le Maire et son Adjoint au Maire chargé de l’Urbanisme, de l’Aménagement et de la Mobilité à signer tous les documents nécessaires à l’acquisition de ces biens – A L’UNANIMITE 
 
-  PREND ACTE du rapport du mandataire de la commune d’Eragny-sur-Oise à l’Assemblée Spéciale de Cergy-Pontoise Aménagement pour l’exercice 2020.  
 
- PREND ACTE du rapport d’activité de l’année 2019 du Syndicat Intercommunal d’Enfouissement des Réseaux Télécommunications et Electricité de la Région de Conflans et Cergy. 
 
- FIXE pour l’année scolaire 2020-2021, le montant des subventions accordées aux écoles pour la mise en place d’ateliers sur le temps scolaire, pour un montant total de 1 920 € – A L’UNANIMITE 
 
- ADOPTE une motion relative au maintien des infrastructures et de l’exploitation du réseau de fibre optique du Val d’Oise - A LA MAJORITE 
 
 - EST INFORME des décisions prises par le maire en vertu de l’article L2122.22 du code général des collectivités territoriales. 
 
L'ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 23h13.         

     
Etaient présents : Messieurs, Mesdames, Thibault HUMBERT, Maire, Audrey JESPAS, Jean-Pierre HARDY, Chantal BAGGIO, Akim BOUKDOUR, Joëlle MARTINEZ,  Alexandre KARADJINOV, Olivier 
FOURCHES, Jennifer THEUREAUX, Adjoints au maire, Patrick BENSMAIL, Alain GAUDISSIABOIS, Agnès LUXIN, Freddie PATER, Conseillers Municipaux Délégués, Alain SACCHETTI, Marie-Madeleine 
COLLOT, Christine CAVRO, Monique MERIZIO, Françoise ROMANETTI, Jocelyne LIMOZIN, Evelyne DEL PRETE, Nicole THENIN, Jean-Luc ROUSSELLE, Frédérick TOURNERET, Marc NADREAU, 
Tatjana PUSKAS, Frédérick DIVIALLE, Emilie DA SILVA, Stéphane MARIE-JOSEPH, Jean-Guillaume CARONE, Yannick MAURICE, Pierre MATHEVET, Conseillers Municipaux représentant la majorité des 
membres en exercice. 
Absent excusé et représenté : 
- Madame Edwina ETORE a donné pouvoir à Monsieur Thibault HUMBERT 
- Madame Sylvie MORELLE a donné pouvoir à Madame Yannick MAURICE 
Monsieur Alexandre KARADJINOV a été désigné comme secrétaire de séance. 

 


